

Ajuntament de Sant Pere de Vilamajor

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto de la Junta de Gobierno de 11 de febrero de 2019, por la cual se aprueba la convocatoria para la concesión de ayudas por las prestaciones sociales de carácter perentorio del Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor correspondientes al ejercicio 2019.

BDNS (Identif.): 446530.

Primero. Beneficiarios: Podrán ser beneficiarios de las subvenciones cualquier persona y/o unidad familiar de convivencia que se encuentre en una situación de dificultad socioeconómica y por las cuales las subvenciones establecidas sean necesarias para contener o evitar el empeoramiento de la situación. Se considera unidad familiar de convivencia al grupo de convivencia por matrimonio o relación estable análoga o por consanguinidad, afinidad o adopción. Se determina un perfil de aquellos ciudadanos que tendrán un acceso prioritario en base a situaciones de vulnerabilidad o exclusión social o, en su defecto, se defienden bienes jurídicos absolutamente fundamentales como lo son, por ejemplo, la presencia de niños en familias y unidades de convivencia sujetas de la prestación.

Segundo. Objeto: El objeto de las presentes Bases es regular y fijar los criterios y el procedimiento de solicitud, tramitación, concesión, cobro y justificación de las subvenciones que otorgue el Ayuntamiento a través del área de Servicios Sociales destinadas a las ayudas individualizadas para atender diferentes necesidades de personas que no disponen de los recursos económicos suficientes. No forman parte del objeto de estas bases las prestaciones que, en vía administrativa, son resueltas por otras administraciones, aunque las mismas puedan haber sido tramitadas por parte de los profesionales de los servicios sociales básicos.

Tercero. Bases reguladoras: Por acuerdo de la Junta de Gobierno de fecha 4 de abril de 2016, fueron aprobadas las Bases Reguladoras para la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva para las prestaciones sociales de carácter económico del Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor. Estas Bases Reguladoras fueron objeto de publicación al Boletín Oficial de la Provincia nº de registro 022016005919 de fecha 21 de abril de 2016.

Cuarto. Cuantía: El presupuesto máximo que se destinará este año 2019 para la concesión de las subvenciones objeto de la presente convocatoria será de 35.000 € e irá a cargo de las aplicaciones y por las cuantías máximas siguientes: -Ayudas individualizadas servicios sociales 05 23100 48007: 26.000€- Ayudas individualizadas alimentos 05 23100 48008: 9.000€ No podrán otorgarse subvenciones por importe superior al mencionado.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes: El plazo de presentación de las solicitudes será a partir del día siguiente al de la publicación de la correspondiente convocatoria al Boletín Oficial de la Provincia y estará abierta hasta el 31 de diciembre del año en que se publique la convocatoria.

Sexto. Otros datos: Las solicitudes conjuntamente con la documentación exigida se tendrán que presentar al Registro del Ayuntamiento. También se podrán presentar en cualquiera de los lugares que prevé la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento administrativo común de las administraciones públicas. Para la adecuada valoración de la solicitud, hará falta una entrevista con el profesional de referencia de los servicios básicos de atención social. La presentación de la solicitud de subvención presupone el conocimiento y la aceptación de las normas que la regulan.

Sant Pere de Vilamajor, 2019-02-14
La secretaria accidental, M. Luisa Magén Campo

ANUNCI

Extracte de la Junta de Govern d'11 de febrer de 2019, per la qual s'aprova la convocatòria per a la concessió d'ajuts per les prestacions socials de caràcter peremptori de l'Ajuntament de Sant Pere de Vilamajor corresponents a l'exercici 2019.

BDNS (Identif.): 446530.

Primer. Beneficiaris: Podran ser beneficiaris de les subvencions qualsevol persona i/o unitat familiar de convivència que es trobi en una situació de dificultat socioeconòmica i per les quals les subvencions establertes siguin necessàries per tal de contenir o evitar l'empejorament de la situació. Es considera unitat familiar de convivència al grup de convivència per matrimoni o relació estable anàloga o per consanguinitat, afinitat o adopció. Es determina un perfil d'aquells ciutadans que tindran un accés prioritari

Ajuntament de Sant Pere de Vilamajor

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

en base a situacions de vulnerabilitat o exclusió social o, en el seu defecte, és defensen bens jurídics absolutament fonamentals com ho són, per exemple, la presència d'infants en famílies i unitats de convivència subjectes de la prestació.

Segon. Objecte: L'objecte de les presents Bases és regular i fixar els criteris i el procediment de sol·licitud, tramitació, concessió, cobrament i justificació de les subvencions que atorgui l'Ajuntament a través de l'Àrea de Serveis Socials destinades als ajuts individualitzats per atendre diferents necessitats de persones que no disposen dels recursos econòmics suficients. No formen part de l'objecte d'aquestes bases les prestacions que, en via administrativa, són resoltes per altres administracions, encara que les mateixes puguin haver estat tramitades per part dels professionals dels serveis socials bàsics.

Tercer. Bases reguladores: Per acord de la Junta de Govern de data 4 d'abril de 2016, van ser aprovades les Bases Reguladores per a la concessió de subvencions en règim de concurrència competitiva per a les prestacions socials de caràcter econòmic de l'Ajuntament de Sant Pere de Vilamajor. Aquestes Bases Reguladores van ser objecte de publicació al Butlletí Oficial de la Província n^o de registre 022016005919 de data 21 d'abril de 2016.

Quart. Quantia: El pressupost màxim que es destinarà aquest any 2019 per a la concessió de les subvencions objecte de la present convocatòria serà de 35.000 € i anirà a càrrec de les aplicacions i per les quanties màximes següents: -Ajudes individualitzades serveis socials 05 23100 48007: 26.000€ -Ajudes individualitzades aliments 05 23100 48008: 9.000€ No podran atorgar-se subvencions per import superior a l'esmentat.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds: El termini de presentació de les sol·licituds serà a partir del dia següent al de la publicació de la corresponent convocatòria al Butlletí Oficial de la Província i estarà oberta fins al 31 de desembre de l'any en què es publiqui la convocatòria.

Sisè. Altres dades: Les sol·licituds conjuntament amb la documentació exigida s'hauran de presentar al Registre de l'Ajuntament. També es podran presentar en qualsevol dels llocs que preveu la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques. Per a l'adequada valoració de la sol·licitud, caldrà una entrevista amb el professional de referència dels serveis bàsics d'atenció social. La presentació de la sol·licitud de subvenció pressuposa el coneixement i l'acceptació de les normes que la regulen.

Sant Pere de Vilamajor, 2019-02-14
La secretària accidental, M. Luisa Magén Campo